



„Leistung kann man wählen – Gute Zukunft für den ländlichen Raum“

Ich stehe als Landrat für die Gestaltung des demografischen Wandels im Sankt Wendeler Land! **Ideenreich, engagiert und nachhaltig** – das ist meine Vision für die gute Zukunft unseres Landkreises. Und gleichzeitig Ansporn für mein politisches Handeln!

Gemeinsam werden wir unsere Ziele für die Zukunft umsetzen und damit unsere Heimat weiter voranbringen.

Unser Sankt Wendeler Land ist:

IDEENREICH

- >> **Wir nutzen Chancen**, z. B. durch den neuen Nationalpark Hunsrück-Hochwald oder die Ansiedlung von CenterParcs am Bostalsee. Durch unsere Weichenstellungen bauen wir unseren Stellenwert als attraktivste Tourismusregion des Saarlandes weiter aus, es entstehen neue Arbeitsplätze, Gäste bringen Wertschöpfung.
- >> **Wir stärken die demografiegerechte Infrastruktur in unseren Dörfern**: Wir betreiben ein innovatives Management für die Leerstände in den Ortskernen, beschreiten neue Wege bei ärztlicher Versorgung und ÖPNV, unterstützen den Breitbandausbau.
- >> **Wir setzen auf Erneuerbare Energien und werden der erste Null-Emissions-Landkreis im Saarland**: Damit unterstützen wir den Klimaschutz, betreiben regionale Wirtschaftsförderung und stärken unsere Identität, indem wir die Bevölkerung direkt an Projekten beteiligen.

ENGAGIERT

- >> **Wir fördern das Ehrenamt**, z. B. mit der Einführung der Ehrenamtskarte, initiieren Mitmach- und Nachbarschaftsprojekte, unterstützen Initiativen.
- >> **Wir unterstützen Naturschützer und Landschaftsnutzer** bei der Gestaltung unserer unverwechselbaren Kulturlandschaft.
- >> **Wir halten unsere Dörfer lebendig und lebenswert**: Kulturelles, soziales und kirchliches Leben machen unsere Region aus.

NACHHALTIG

- >> **Wir schaffen Zukunft für junge Menschen und Familien**: Ausbildung, Arbeitsplätze, Vereinbarkeit von Familie und Beruf – das Sankt Wendeler Land ist attraktiv für junge Menschen!
- >> **Wir stärken regionale Kreisläufe und Netzwerke**: Lokalwarenmarkt, Bildungsnetzwerk, unsere Kulturgeschichte – wir sind stolz auf unsere Heimat und nutzen ihre Angebote!
- >> **Unsere Stärke liegt in unserer Einigkeit**: Von der Ortsebene über die Gemeinden bis zum Landkreis - das Sankt Wendeler Land ist eine starke Einheit!

Landrat Udo Recktenwald: „Mit Fleiß und ganzem Herzen“


Udo Recktenwald

